

I学期も残り3週間となりました。連日、真夏日や猛暑日が続く中、児童は一生懸命学習したり、仲間と協力したりしながら充実した学校生活を送っています。毎日の規則的な生活習慣、水筒の用意、日傘や帽子、ネッククーラー等、ご家庭での熱中症対策に感謝いたします。この3週間は、I学期に頑張ってきた学習を確認し、しっかりとまとめていきます。ご家庭でも声かけ等よろしくお願ひします。

## オープンスクール ~褒めて自信に~

6月13日(金)2~4校時に「オープンスクール」を行い、たくさんの保護者の皆様に生き生きと活躍している子どもたちの姿を参観していただきました。ありがとうございました。子どもたちのよさを褒めていただき、自信につなげてほしいと思います。



## 尾瀬ネイチャーラーニング ~調べたことを実体験~

6月27日(金)、4年生は尾瀬ネイチャーラーニングにチャレンジしました。総合的な学習の時間に、尾瀬の環境、植物や動物、環境保全など、各グループで課題について調べました。当日は、天候にも恵まれ、一人一人が尾瀬の自然を実際に「見て、聞いて、心で感じて」いろいろなことに気付きました。ガイドさんの説明もよく聞いて、学びいっぱいの一日でした。ぜひご家族で尾瀬にお出かけください。



## 人権集中学習のまとめ

6月6日(金)で2週間の前期人権集中学習が終わりました。「思いやりいっぱいの学校にしよう～相手がされてうれしいことをしよう～」をスローガンに、いろいろな教科の学習、HAPPY はあとふるツリー運動等を通して、一人一人が人権について考えました。友だちのよさをたくさん見つけて、お互い認め合うことができました。



## 学校たんけん ~先生へのインタビュー~

1年生は、生活科「学校たんけん」で、いろいろな先生に「どんな仕事をしているのか」「大変な仕事は何か」をインタビューしました。たくさん気付いたことをまとめ、廊下に掲示しました。



## 町たんけん ~働いている人へのインタビュー~

2年生は、生活科「町たんけん」で、校区内にある、JAや郵便局、レストランなど、グループに分かれて探検しました。「どんな仕事をしているか」「どんなことに気を付けているか」など、質問をしました。それぞれのグループで撮ってきた写真を見せながら、見てきたこと、聞いてきたことを伝え合いました。



## カイコを育てよう ~高山社学の一環で~

3年生は、総合的な学習の時間「カイコの秘密をさぐろう」で、カイコの卵から幼虫、繭になるまでを観察しながら、疑問に思ったことを本やタブレットで調べていきました。一つの疑問が解決すると、また次の疑問が出てきて、それを調べるなど、探究的な学習が広がり、深まっていきました。



## 高齢者疑似体験 ~福祉について考えよう~

5年生は、総合的な学習の時間「福祉について」の一環で、高齢者疑似体験を行いました。社会福祉協議会の全面的なご協力で、一人一人が高齢者の思いのほんの一部を体験することができました。この体験から「福祉」について疑問に思ったこと、さらに知りたいことを、いろいろな方法で調べて解決していきます。



## 調理実習 ~家庭でもチャレンジしてみよう~

6年生は、家庭科の調理実習で「野菜いため」を作りました。給食センターの栄養士さんから助言をもらいながら、班ごとの計画にしたがって、「洗う・切る・いためる・盛り付ける」を行いました。どの班も、「にんじん、ピーマン、キャベツ」を上手に切って、彩りのよい野菜いためが完成しました。

この経験を生かして、ぜひ家庭でも野菜いためをはじめ、できそうな料理にチャレンジしてみましょう。

